

El lector tiene en sus manos un estudio que describe el desarrollo histórico-político y la evolución constitucional del ahora estado de Aguascalientes. La presente obra abarca tres etapas en relación con el desarrollo histórico y la evolución político-constitucional de la actual entidad federativa de Aguascalientes, cuya conversión en estado de la República mexicana se define hasta la Constitución de 1857. En la primera parte se abordan los orígenes de la nación mexicana, la fundación de la villa de Aguascalientes y el desarrollo que experimentó, primero, como ciudad y, después, como región, hasta convertirse en subdelegación en la organización de intendencias. Se destaca el conflicto entre las intendencias de Guadalajara y de Zacatecas por disputarse la jurisdicción de la subdelegación de Aguascalientes, al que se pone fin en 1803.

La segunda etapa hace un examen de los acontecimientos políticos más importantes que generaron el movimiento insurgente, destacando la situación que guardaba Aguascalientes y su participación en la lucha independentista.

En la tercera y última parte del texto se recogen los principales cambios y la evolución que han experimentado las normas e instituciones fundamentales consagradas en las distintas Constituciones con las que ha contado Aguascalientes: 1857, 1861, 1868 y 1917.



Contiene Disco Compacto

